



CAPTURAN TANQUE SOVIETICO.— Islamabad, Afganistán, septiembre 26. Guerrilleros afganos sostienen foto de su líder, sobre un tanque capturado a las tropas soviéticas. Los rusos han sufrido grandes pérdidas en vidas y en equipo bélico frente a los rebeldes. (Foto de FPI).

Más Rigidez en Créditos del Banco Mundial y FMI

WASHINGTON, septiembre 26 (EFE).— El Presidente norteamericano Ronald Reagan, inaugurará el próximo 29 la Asamblea Anual de Gobernadores del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional (FMI).

El Subsecretario del Tesoro para Asuntos Monetarios, Beryl Sprinkle, señaló que Estados Unidos pedirá al "FMI" que vuelva a una política crediticia más rígida, y a la concesión de préstamos a corto plazo en condiciones estrictas.

Se Montarán Fábricas de Medicinas en el Espacio

WASHINGTON, septiembre 26 (EFE).— Dentro de unos años, si se cumplen los planes de la "NASA" y de dos firmas norteamericanas, los médicos podrán recetar a los habitantes de la tierra medicinas fabricadas en el espacio.

La primera "fábrica espacial" debería ponerse en marcha en 1987, según un acuerdo concluido recientemente por la compañía aeroespacial "Mc Donnell Douglas Corp". Y la firma

farmacéutica "Johnson and Johnson" con la agencia espacial de Estados Unidos, del que se hace eco hoy el "Wall Street Journal".

Las dos firmas pondrán en órbita en 1986, por medio del autobús espacial "Columbia", esa fábrica automatizada y única que, aprovechando la ingravidez, permitirá producir nuevas clases de fármacos muy difíciles de fabricar.

—Favor pase a la página 15.



TREN DE ALTA VELOCIDAD.— París, septiembre 26. Una nueva era del transporte se inició, cuando el nuevo tren francés de alta velocidad, el más veloz del mundo, inició su servicio entre París y Lyon, a un promedio de 260 kilómetros por hora.

Cuba y Nicaragua Envían Terroristas a Honduras

TEGUCIGALPA, septiembre 25 (ACAN-EFE).— El periódico "La Prensa", de Honduras, denuncia hoy, viernes, que han llegado a este país ciento cincuenta guerrilleros entrenados, durante seis meses en Nicaragua y Cuba.

El periódico cita fuentes castrenses que no especifica y señala que los guerrilleros son jóvenes hondureños militantes de la Federación de Segunda Enseñanza (FESE), los Comités de Lucha de Estudiantes de Secundaria (CLES) y la Fuerza Unida Revolucionaria (FUR), de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras.

"La Prensa" indica que otra remesa de jóvenes hondureños llena actualmente en Honduras un período de prueba y adaptación "por mandato de sus jefes", que pronto los enviarán a Nicaragua y Cuba.

Según el informe periodístico, pronto una organización democrática

dará a conocer al público material subversivo y armas que ha incautado a jóvenes hondureños.

Entre el material que según "La Prensa", se ha incautado a los subversivos hay elementos para fabricar cocteles molotov, bombas de alto poder e instructivos sobre cómo hacer "cárceles del pueblo", atentados criminales, secuestros y sabotajes.

"La Prensa" señala que el Ejército cuenta con al-

gunas pistas y que los entrenados en Nicaragua y Cuba participaron el jueves en una manifestación, ocultando sus rostros con capuchas y manchando paredes con pintura al escribir leyendas marxistas.

El miércoles una bomba estalló en el Palacio Legislativo, causando destrozos y dos soldados estadounidenses de la misión militar en Honduras fueron ametrallados. Uno de ellos está grave.

Satisfacción en Colombia por Acuerdo Sobre Café

BOGOTÁ, septiembre 26 (EFE).— El Acuerdo Mundial de Precios y Cuotas de Exportación, a que llegaron países productores y consumidores de café reunidos en Londres, fue recibido con satisfacción por las autoridades cafetaleras colombianas.

Las autoridades representadas en la Federación

Nacional de Cafetaleros y Comités de Productores, coincidieron en destacar los Pactos logrados por las partes en el seno de la "Organización Internacional del Café" (OIC), cuyas deliberaciones terminaron ayer.

El Pacto Mundial Cafetalero es favorable para Colombia por cuanto su economía depende en gran parte de las exportaciones del grano (en 1980, el país obtuvo 2,500 millones de dólares por las ventas de café al exterior).

Colombia es el segundo productor del mundo de café después de Brasil y le corresponderá, dentro del nuevo Pacto, una cuota de exportación de 8.8 millones de sacos, un 15 por ciento de la cuota global acordada —56 millones de sacos— en la "OIC" para el año cafetalero que se inicia el próximo primero de octubre.

Es decir, 500,000 sacos más de su cuota correspondiente al año cafetalero 1980-81, cuando sólo colocó en el exterior 8.3 millones de sacos, dentro del acuerdo de la "OIC".

En Londres también fue logrado un Acuerdo en materia de franja de precios

—Favor pase a la página 15.

Se Exhiben Tesoros de la Ciudad de David

JERUSALEN, septiembre 26 (UPI).— Los arqueólogos que exhiben los tesoros de la Ciudad de David, de una antigüedad de 4,000 años, afirman que continuarán sus excavaciones el año próximo, a pesar de las violentas protestas de judíos ultraortodoxos.

Yigael Shiloh, Director del Proyecto de la Ciudad de David, que ya lleva cuatro años de trabajo, dijo que los arqueólogos y estu-

diantes, que se ofrecieron como voluntarios, desenterraron una gran cantidad de material, que se remonta al año 2,000 A.C., la tardía Edad de Bronce, y al período Canaanita.

También sostuvo que no se encontraron pruebas de que en el sitio hubiera habido un cementerio judío.

La cuestión de si alguna vez un cementerio judío medieval existió en el polvoriento lugar, evolucionó de una protesta realizada por un marginal grupo de judíos ultraortodoxos, a una controversia acerca del poder de los dos principales rabinos de Israel.

El conflicto llegó a amenazar a la coalición guber-

—Favor pase a la página 15.

Otra Teoría Sobre los Dibujos de Nazca en Perú

LIMA, septiembre (EFE).— Los enigmáticos dibujos y trazos de la pampa de Nazca, fueron hechos gracias a las instrucciones dadas desde el aire por habitantes de otros mundos.

Fue así como los peruanos de la zona de Nazca, según la tesis de la investigadora María Belli de León, construyeron el astrodromo que es en realidad la misteriosa pampa, para uso de los extraterrestres.

María Belli de León, que como otros investigadores del pasado peruano, recorre pacientemente la pampa de Nazca, a unos 400 kilómetros al sur de Lima, trata de hallar una explicación a sus figuras y "pistas" de una perfección geométrica sorprendente.

La teoría, sin embargo no es nueva, si se elimina a los socorridos extraterrestres. Hace algunos años se pensó que los "grabados" de Nazca, fueron hechos por los nazqueños desde

—Favor pase a la página 19.

Cumple 10 Años Niño que Vive en Burbuja

HOUSTON, septiembre (UPI).— David, la persona que ha alcanzado mayor edad en el mundo, a pesar de que su organismo no tenga inmunidad contra las enfermedades, cumplió hoy 10 años en su burbuja de plástico, jugando con sus regalos y juguetes esterilizados, una torta de cumpleaños, y hasta pasando por una rabieta.

Le gustan cosas

—Favor pase a la página 19.

Preocupa Alza de Peaje en Canal de Panamá

LIMA, septiembre 25 (AP).— El anuncio de que las autoridades panameñas se proponen elevar la tarifa de peaje por el Canal de Panamá, a partir de 1983, ha causado una "explicable inquietud" en los medios empresariales peruanos, dice hoy el Diario "El Comercio".

En un editorial afirma que "las alzas tienen que ser prudentes, ceñidas a un criterio ponderado y justo. De otro modo, continuarán gravitando seriamente sobre la

—Favor pase a la página 19.



LO ULTIMO EN TELEVISION.— Nueva York, septiembre 26. El Presidente de la Compañía Sony, Akio Morita, presenta el nuevo modelo de 30 pulgadas, de producción limitada y a un costo de 10,000 dólares por unidad. Sobre el aparato grande aparece el primer televisor de transistores, presentado en 1959.